

Des spécialistes débattent des transports durables à Cuba



La Havane, 20 février (RHC)- Des spécialistes cubains et britanniques débattent à La Havane des stratégies pour appliquer un système de transport durable dans plusieurs villes de notre pays.

Ce débat fait partie de l'atelier intitulé « Mobilité Durable pour La Havane », organisé par le Centre d'Ingénierie Environnementale de Baies et de Côtes, par l'Université de Collèges de Londres avec l'appui de l'Ambassade de la Grande Bretagne à Cuba.

Au cours des débats, les spécialistes ont mis l'accent sur la nécessité d'améliorer et d'augmenter le nombre de bus, de réduire le temps d'attente et les émissions de gaz à effet de serre.

L'Atelier Mobilité Durable pour La Havane prendra fin demain par l'analyse de thèmes concernant les solutions techniques pour améliorer les transports en commun et l'évaluation des besoins technologiques pour mitiger les effets du changement climatique.



Radio Habana Cuba